



PUBLICATION DES RESULTATS
ELECTION DES COPRESIDENTS LA COMMISSION DES ATHLETES DE HAUT NIVEAU

La CAHN s'est réunie le vendredi 29 novembre 2024 pour désigner les deux coprésidents
ainsi que les deux coprésidents suppléants.

Sous réserve de recours, les résultats de l'élection des membres de la Commission des athlètes
de haut niveau sont les suivants :

COPRÉSIDENTS DE LA COMMISSION DES ATHLÈTES DE HAUT-NIVEAU	
CORMENIER Carole	ELUE
QUIQUAMPOIX Jean	ELU

COPRÉSIDENTS SUPPLÉANTS DE LA COMMISSION DES ATHLÈTES DE HAUT-NIVEAU	
BAUDOIN Brian	ELU
GOBERVILLE Céline	ELUE

8 personnes ont pris part au vote sur 8 élus ;

2 candidats hommes se sont présentés ;

2 candidates femmes se sont présentées.